

飢肥中学校だより R5-6月号

わが母校に光あれ



<学校の教育目標のスローガン>

自立・共生・感謝

令和5年6月26日(月)

■ 第18回南那珂地区中学校総合体育大会 ■

6月10日(土)から17日(土)にかけて、南那珂地区中学校総合体育大会が実施されました。

雨天のため野球部と男女ソフトテニス部の試合が2日間の順延となりましたが、無事終了することができました。各部とも飢肥中生としての誇りやこれまで関わっていただいた方々(保護者・教職員等)への感謝を胸に頑張ってくれました。出場選手や応援の生徒・保護者の皆様に心より感謝を申し上げます。お陰様をもちまして、男子バスケットボールが優勝、陸上男女がアベック総合優勝を果たしました。

また、県大会出場は、男子バスケットボール部、男子剣道個人1名、男子ソフトテニス個人1ペア、女子ソフトテニス個人1ペア、陸上部男女個人・リレー種目(※部員全員)となりました。7月14日(金)より宮崎県大会が開催されます。

なお、吹奏楽部が17日(月)海の日、宮崎県吹奏楽コンクールに参加します。

どの部活動も県大会までの残りの期間に、更に力を付けて飢肥中旋風を巻き起こしてほしいものです。頑張ってください。地区中総体結果は以下の通りです。

- 剣道部～ 男子団体：3位 男子個人：2年西村亮匠(3位)
- 男女バスケット部～ 男子バスケット優勝(4勝0敗)、女子バスケット3位(2勝2敗)
- 野球部～ 初戦勝利(対串間 12-5 6回コールド勝ち)、準決勝敗退(対南郷 1-2)
- 男子ソフトテニス部～ 男子団体3位(予選リーグ1勝1敗、準決勝敗退)、個人戦：甲斐・古里ペア(2位)
- 女子ソフトテニス部～ 女子団体3位(予選リーグ2勝1敗、準決勝敗退)、個人戦：矢野・松下ペア(4位)
- 陸上部～ 男子：総合優勝 女子：総合優勝

(男子各種競技 ※1位のみ掲載。他多数の生徒が入賞)

1年100m(田脇晴也)、1年1500m(内田樂人)、2年1500m(有衛桜華)、3年1500m(仁木康惺)、共通400m(3年浦海一心)、共通800m(2年有衛桜華)、共通3000m(3年仁木康惺)、低学年100mH(1年加藤浩人)、共通三段跳(3年安藤正晃)、共通男子砲丸投(3年岡田拓真)、共通400mR(安藤、浦海、仁木、土屋)、低学年400mR(松元、田脇、内田、有衛)

(女子各種競技 ※1位のみ掲載。他多数の生徒が入賞)

3年100m(川越葵生)、共通200m(3年川越葵生)、共通100mH(3年須志田琳音)、共通走高跳(3年須志田琳音)、共通砲丸投(3年三賢莓果)

■ 表彰集会 ■

6月21日(水)には表彰集会を行いました。上記の第18回南那珂地区中学校総合体育大会の他、野球部が穆園旗中学校軟式野球大会で3位、男子バスケットボール部が県南地区バスケットボール会で1位、そして、美術部2年の竜田百佳さんが令和5年度宮崎県歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクールにおいて「金賞」となり、表彰を行いました。

また、陸上競技部3年の三賢莓華さんが特別国民体育大会のジュニア強化候補選手となり、全校生徒に紹介しました。